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Первый вопрос – об участии 
МОСКОВСКОГО ГОРОДСКОГО 
ОТДЕЛЕНИЯ политической пар-
тии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАР-
ТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ» 
в выборах мэра Москвы 10 сен-
тября 2023 года. Второй – о вы-
движении кандидата на долж-
ность мэра Москвы от избира-
тельного объединения «МОС-
КОВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ОТДЕЛЕ-
НИЕ политической партии «КОМ-
МУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОС-
СИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ» на вы-
борах Мэра Москвы 10 сентября 
2023 года. Докладчиком по 
обоим вопросам выступил пер-
вый секретарь МГК КПРФ Нико-
лай Зубрилин. 

Лидер московских коммуни-
стов в своём выступлении за-
явил, что российское избира-
тельное законодательство стало 
похоже на залатанный Тришкин 
кафтан. «Перед каждым избира-
тельным циклом меняются вы-
борные правила, усложняются 
условия выдвижения кандида-
тов, становятся дороже выбор-
ные кампании, становится всё 
сложнее контролировать вы-
боры. Трёхдневное голосование, 
дистанционное голосование, 
электронные списки избирате-
лей, муниципальный фильтр – 
всё это отдаляет избирателей от 
контрольных функций, которые 
должны быть гарантией честных 
выборов, – считает коммунист. – 
Однако, несмотря на обозначен-
ные выше сложности, мы будем 
участвовать в выборах мэра 
Москвы и приложим все силы 
для проведения тщательного 
контроля на всех этапах в ходе 
выборов». 

«Мы внимательно изучаем го-
родские проблемы, ситуацию в 
каждой отрасли, вырабатываем 
конкретные предложения, на-
правленные на помощь жите-
лям, многодетным семьям, оче-
редникам, студентам, инвали-
дам, ветеранам, представите-
лям трудовых коллективов, – 
продолжил Зубрилин. – Одно-
временно следует учитывать, что 
в капиталистической системе 
невозможно добиться полной 
справедливости в отношении 

рабочего человека, работников 
наёмного труда, работников об-
разования и здравоохранения. 
Но смена курса может про-
изойти исключительно в случае 
предоставления народу возмож-
ности реализовать конститу-
ционное право на свободное во-
леизъявление на выборах и, 
следовательно, допуска к управ-
ленческим рычагам тех, кому об-
щество реально доверяет».  

Николай Зубрилин расска-
зал, что самое большое количе-
ство обращений избирателей в 
Мосгордуме получает именно 
фракция КПРФ. И, несмотря на 
сопротивление думского боль-
шинства, коммунистом удалось 
провести несколько значимых 
проектов, направленных на по-
мощь жителям, экоактивистам, 
инициативным группам и це-
лым районам, которые могли 
пострадать от экологически 
грязных объектов. «Мы провели 
решение о введении льготной 
категории «Детей войны», и се-
годня они получают доплаты к 
своим пенсиям, – сообщил ком-
мунист. – Мы ходатайствовали 
о выделении 20 миллиардов 
рублей на поддержку «обману-
тых дольщиков», и сегодня 42 
тысячи «обманутых дольщиков» 
решили свои жилищные про-
блемы. Остановили несколько 
губительных проектов в рай-
онах Москвы – к примеру, в не-
скольких районах мы не допу-
стили строительства ТПУ, было 
остановлено нежелательное 
строительство торговых цент-
ров, там, где против этого вы-
ступали местные жители. Про-
вели решение при формирова-
нии бюджета о выделении 100 
миллионов рублей на под-
держку деятельности первич-
ных Советов ветеранов. По на-
шей инициативе принято реше-
ние о финансировании проекта 
о поддержке дворового спорта, 
о льготах в сфере ЖКХ для пен-
сионеров-инвалидов. Провели 
дополнительное финансирова-
ние московской промышленно-
сти, финансирование эксперт-
ных работ на предмет выявле-
ния радиационной опасности у 

платформы Москворечье, про-
вели решение о защите интере-
сов малого и среднего бизнеса 
и многое другое». 

Докладчик отметил основные 
проблемы столицы. Среди них – 
мигранты из ближнего зару-
бежья, рост тарифов, большое 
количество очередников, ждущих 
жильё, уничтожение историче-
ского центра, вырубка зелёных 
зон, тотальная коммерческая за-
стройка. «В итоге вместо на-
учного, культурного, промышлен-
ного, всесторонне развитого со-
временного города чиновники 
превращают Москву в огромный 
логистическо-складской, транс-
портно-пересадочный и торгово-
рыночный город, – резюмировал 
он. – Несмотря на имеющиеся 
трудности, как политические, так 
и экономические, мы с уверен-
ностью смотрим в будущее! Про-
грамма нашего кандидата вме-
щает в себя множество имею-
щихся городских проблем, кото-
рые необходимо решить – соци-
альных и трудовых, промышлен-
ных и транспортных, проблемы 
здравоохранения и образова-
ния, демографии и трудоустрой-
ства населения. Москва нужда-
ется в кадровом обновлении, 
нуждается в новых управленцах, 
хозяйственниках, в новых фор-
мах работ с руководителями на 
уровне префектур и районных ад-
министраций. Но на первом ме-
сте должны стоять интересы на-
ших уважаемых жителей». 

Кандидатом в мэры Москвы 

от Коммунистической партии 
Российской Федерации был вы-
двинут депутат, заместитель ру-
ководителя фракции КПРФ в 
Московской городской Думе, 
председатель Комиссии МГД по 
науке и промышленности Лео-
нид Зюганов.  

Леонид Зюганов ко всем про-
блемам, названным Николаем 
Зубрилиным, добавил ещё и от-
сутствие поддержки молодёжи. 

«Знаете, какая категория 
москвичей чувствует себя самой 
спокойной и защищённой? – 
спросил Зюганов. – Пенсио-
неры. Они считают, что город их 
достаточно поддерживает «на 
плаву», предоставляя не только 
повышенные (в сравнении со 
всей страной) пенсии, но и давая 
различные бесплатные льготы – 
транспорт, санатории, музеи и 
театры. 

 Самая тревожная группа – 
молодёжь. Чтобы заводить се-
мью и покупать недвижимость, 
нужна стабильность. Стабильно-
сти нет. Поддержки от города – 
тоже.  Оно и понятно: на выборы 
молодёжь не ходит. 

 Интересную статистику при-
водит «Российская газета»: за 
последние пять лет количество 
заёмщиков самой молодой кате-
гории – до 30 лет – сократилось 
почти на 10%. 

Почему молодёжь перестаёт 
верить банкам и государству? 

 Переплата за ипотеку при 
сроке кредитования на 20 лет 
даже при минимальной ставке 

6,5% составит больше 130%. 
Если человек лишается работы, 
платежи сгорают, и ни деньги, ни 
квартиру он больше не увидит. 

 Жилищным кодексом РФ 
предусмотрено, что если жильё, 
которое отбирает банк, является 
единственным, плательщику пре-
доставляется квартира из манев-
ренного фонда, но вы когда-ни-
будь слышали о таких случаях? 
Люди, лишившиеся жилья из-за 
того, что неправильно рассчитали 
свои возможности по ипотеке, 
выбрасываются на улицу. При та-
ких условиях молодые ребята 
предпочитают не связываться с 
ипотекой от слова «вообще». 

«Сейчас не хватает уверенно-
сти. Ты сегодня работаешь, зав-
тра тебя сократили, послезавтра 
закрыли, сделали COVID, ещё 
что-то, и вообще непонятно, как 
жизнь планировать», – говорит 
молодёжь. 

 Результат такой политики 
очевиден – рождаемость в 
Москве не снижается только 
благодаря приезжим. 

Проблему могли бы решить 
беспроцентные и долгосрочные 
ипотечные кредиты на особых 
условиях, когда при рождении 
первого ребёнка происходит 
списание 25% кредита, при рож-
дении второго – 50%, третьего – 
100%.  

За такую программу соцпод-
держки молодых семей борется 
КПРФ и наши молодые активисты». 

После выдвижения Зюганов 
поблагодарил товарищей за 
оказанную поддержку. «Стать 
кандидатом на пост мэра 
Москвы от КПРФ для меня – ог-
ромная честь и не менее огром-
ная ответственность, – сказал 
он. – Мы прекрасно понимаем, 
что эта борьба будет непростой. 
В отличие от наших политиче-
ских противников, мы не можем 
позволить себе грязной, нечест-
ной, развязной борьбы. Мы бу-
дем достойно держать удар и де-
лать всё для того, чтобы реали-
зовать главную политическую и 
общечеловеческую цель: рабо-
тать во благо людей и защищать 
их интересы 

Под нашей защитой – мил-
лионы москвичей. Мы идём на 
выборы ради них. Наша задача 
– показать себя настоящими 
бойцами и профессионалами. И 
вернуть Москве будущее».

КПРФ: идём на выборы ради москвичей!
23 июня 2023 года в Центральном доме литера-

торов (ул. Б. Никитская, д. 53) прошёл   этап 51-й 
отчётно-выборной конференции Московского го-
родского отделения КПРФ. 

В ответе на депутатский запрос Де-
ниса Парфёнова с просьбой провести 
массовую проверку табачных магазинов 
в Москве (сейчас множество точек от-
крыто игнорирует действие антитабач-
ного законодательства) Роспотребнадзор 
сообщил, что не может провести про-
верку ввиду действующего постановле-
ния Правительства РФ от 10.03.2022. г 
№336 «Об особенностях организации и 
осуществления госконтроля (надзора), 
муниципального контроля». 

 «По сути Роспотребнадзор расписался 
в том, что Правительство запретило ему 
хоть сколько-нибудь серьёзно проверять 
коммерсантов. То есть проверки сегодня 
не проводятся и в других сферах, в том 

числе касающихся торговли спиртосодер-
жащими и пищевыми продуктами», – рас-
сказывает Парфёнов. 

 «Очевидно, что власти бравируют ре-
кордным снижением числа проверок 
бизнеса в стране, используя этот инстру-
мент как рычаг для поддержки эконо-
мики в условиях санкций. Так, по словам 
бизнес-омбудсмена РФ, уже в 2022 году 
отмечено рекордно низкое количество 
проверок (снижение на 70% по сравне-
нию с 2021 годом) и контрольно-надзор-
ных мероприятий в целом. В минувшем 
2022 году было проведено всего 292 ты-
сячи проверок, в то время как ранее, в 
2021 году, – более 975 тысяч!» 

 «Вся эта трогательная забота госу-

дарства о бизнесе происходит на фоне 
истории с массовыми отравлениями на-
питком «Мистер Сидр», унёсшем жизни 
уже 36 россиян. В случае с табачной про-
дукцией сообщения об отравлениях не-
доброкачественной жидкостью для элек-
тронных табачных устройств уже не пред-
ставляют собой что-то необычное. Более 

того, из-за отсутствия проверок вейпами, 
вопреки требованию закона, открыто 
торгуют даже в переходе метро «Охотный 
ряд» в самом центре Москвы – прямо у 
Госдумы и Кремля!» 

 «При этом необходимо отчётливо по-
нимать, что именно капиталистический 
характер экономики современной Рос-
сии подталкивает владельцев бизнеса к 
максимизации прибыли любой ценой, 
предприниматели зачастую используют 
снижение числа проверок или их отмену 
для ухода от ответственности даже в 
ущерб здоровью народа». 

 «Убеждён, что в результате подобной 
недальновидной политики мы рискуем 
столкнуться с тяжёлыми последствиями, 
касающимися здоровья нации», – резю-
мировал депутат. 

 Также Парфёнов сообщает, что уже 
направил депутатский запрос на имя 
председателя Правительства РФ Ми-
хаила Мишустина с предложением рас-
смотреть вопрос о снятии «моратория» на 
проверки бизнеса.

Денис Парфёнов: 

Забота о бизнесе не должна 
вредить здоровью нации!


